

Modificación a la Metodología del S&P/BVL Lima 25 Index

CIUDAD DE MÉXICO, JUNIO 3, 2020: S&P Dow Jones Indices (“S&P DJI”) anuncia cambios en la metodología del S&P/BVL Lima 25 Index.

Con la intención de garantizar que las acciones en las primeras posiciones en el Universo de valores elegibles, de acuerdo a su puntaje de liquidez, estén representadas en el índice, S&P DJI se encuentra en el proceso de modificación de las reglas de selección del índice así como de las normas de flexibilidad aplicables. La siguiente tabla resume los cambios en cuestión:

Cambio	Metodología Previo	Actualización
Selección de Componentes	<p>Las acciones rankeadas en las primeras 25 posiciones dentro del universo elegible de acuerdo a su puntaje por liquidez se seleccionan para su inclusión en el S&P/BVL Lima 25 Index.</p> <p>Las normas de flexibilidad se aplican a las clasificaciones del puntaje de liquidez de los componentes para reducir la rotación. Los componentes vigentes permanecen en el índice siempre que sean integrantes actuales del S&P/BVL Peru General Index y estén clasificados entre los 35 principales según el puntaje de liquidez.</p> <p>El umbral de liquidez está sujeto a cambio según las condiciones de mercado.</p>	<p>Las acciones del índice son seleccionadas con base en su posición en un ranking descendente de acuerdo a su puntaje por liquidez hasta que la cuenta objetivo de 25 acciones sea alcanzada, sujeto a las siguientes restricciones:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Las emisoras en las primeras 20 posiciones se seleccionan para formar parte del índice, independientemente de si son componentes vigentes del índice. • Los componentes vigentes que se encuentren entre las posiciones 21 a 30 son seleccionados siguiendo un orden de mayor a menor hasta que la cuenta de 25 componentes sea alcanzada. • En caso de que el número de componentes seccionado continúe siendo menor a 25, las compañías que no formen parte del índice se seleccionan siguiendo un orden de mayor a menor hasta que la cuenta objetivo de 25 componentes sea alcanzada.

Estos cambios serán implementados conjuntamente con el próximo rebalanceo, mismo que será efectivo antes de la apertura de mercado del Lunes 22 de Junio de 2020.

Para mayor información, visite nuestro sitio web www.spdji.com.

ACERCA DE S&P DOW JONES INDICES

S&P Dow Jones Indices es el mayor centro mundial de ideas, datos e investigación basadas en índices. Es, además, la cuna de emblemáticos indicadores del mercado, como el S&P 500® y el Dow Jones Industrial Average®. Existen más activos invertidos en productos vinculados a nuestros índices que en los productos de cualquier otro proveedor en el mundo. Desde que Charles Dow creó el primer índice en 1884, S&P DJI se ha dedicado a la innovación y desarrollo de índices dentro de diversas clases de activos, ayudando a definir la manera en que los inversionistas miden los mercados y operan en ellos.

S&P Dow Jones Indices es una subsidiaria de S&P Global (NYSE: SPGI), que proporciona la información fundamental que personas, empresas y gobiernos necesitan para tomar decisiones con confianza. Para más información, visite www.spdji.com.

PARA MAYOR INFORMACIÓN:

S&P Dow Jones Indices

index_services@spglobal.com